

## AMPLIA VICTORIA LOCAL SOBRE EL C. D. MANRESA, — SE BATEN CINCO RECORDS LOCALES

En el encuentro correspondiente al Campeonato de Cataluña por equipos que se celebró el pasado domingo en el campo del C. D. Granollers, nuestros representantes encontraron su día y así, la apretada victoria que se esperaba, se transformó en una holgada victoria de veintisiete puntos de diferencia. En el transcurso del encuentro se batieron cinco records locales y se igualó otro; pero también los segundos hombres se superaron, por lo que puede decirse que la inspiración acompañó a todos; casi no hubo fallos.

Baró I venció en los cien metros lisos y ciento diez metros vallas con las marcas de 11" 1/10 y 16" 3/10 respectivamente, batiendo por dos décimas de segundo en las dos pruebas sus propios records locales. Ambas son marcas de categoría nacional y con ellas

se coloca entre los mejores especialistas.

Margarit venció en longitud con 6'34 m. y superó en un centímetro su propio record local. Pero, lo mejor es que demostró posibilidades para superar de mucho esta marca.

El debutante Martres, después de una estupenda carrera de los 10.000 metros lisos, batió el record del veterano Torruella consiguiendo 38 5.3" 2/10. Creemos que esta marca ha de ser rebajada por Martres en un par de minutos durante esta misma temporada, si persiste en el entrenamiento y tiene ocasión de correr la distancia varias veces.

Cladellas con 23'68 batió el record local del lanzamiento de la barra que detentaba Clavero. Una vez más, Cladellas ha dado muestras de su eclecticismo y esperamos que en esta nueva prueba se coloque entre

los mejores.

Otra actuación destacada estuvo a cargo de Martínez, en pruebas que no son su especialidad preferida. Sus marcas de 6'32 m. en salto de longitud y 17" 2/10 en los 110 m. vallas, representan una gran superación respecto a sus anteriores y la confirmación de que está en un gran momento de forma.

Baró II también se superó logrando 1' 4" en los

400 m. vallas y 17" 4/10 en los 110 m. vallas.  $P_{70}$  nosticamos que Baró II será dentro poco una de las figuras del equipo.

Muy meritorias las actuaciones de Rosselló y Casajuana en los 800 m. lisos y especialmente la de este último en los 400 m. vallas, en cuya prueba consiguió menos de un minuto, a pesar de las pocas condiciones que reúne la pista local para esta prueba. También Llach estuvo muy bien en el salto con pértiga, confirmando su buen momento. Intento superar su record local, sin conseguirlo por muy poco. El equipo compuesto por Margarit, Rosselló, Sentí y Baró I igualó el record local de relevos 4 x 100 al lograr 47", marca de gran valor al ser conseguida en nuestro campo de deportes.

## GRAN ANIMACION PARA CONCURRIR AL PRIMER CAMPEONATO COMARCAL DE VELOCIDAD PARA DEBUTANTES

Los organizadores de esta interesante competición han recibido ya varias consultas sobre la forma como se va a disputar este Campeonato Comarcal de Velocidad, y es que son muchos los jóvenes que piensan tomar parte, para probar sus condiciones de velocista. Con frecuencia nos hablan de individuos que corren mucho, que serían capaces de vencer a atletas consagrados. Muchas veces tales afirmaciones se basan en la ignorancia y es ésta misma la que conduce a la exageración; pero siempre llevan un fondo de verdad. Y es que el velocista puede destacar desde el primer momento; por tanto, nos podemos encontrar con un debutante que a la primera actuación consiga marcas de excepción y que con ellas consiga vencer a hombres ya consagrados, lo que no suele ocurrir en otras especialidades. Es muy probable que entre los futuros participantes se encuentre hombres de clase, algunos de más clase de lo que ellos mismos piensan.

Es de esperar la participación de muchachos de San Feliu de Codinas y de la U. D. Gonzalvo que ya participaron en el Campeonato Comarcal de Carreras a Campo Través, recientemente celebrado; así como de otros pueblos de la Comarca, especialmente de La Garriga, donde nabía existido un pequeño núcleo atlético, y de las peñas locales, entre las que sabemos se encuentran muchachos con buenas dotes para correr

velocidad.

## MOTOS GUZZY



III CAMPEONATO LOCAL (Trofeo "Champán Gomá")
ARSA 4 — RACING 7

Salieron al campo los dos equipos demostrando mucho brío y coraje desde buen principio. El primero en inaugurar el marcador fué el Racing, marcando tres goles seguidos, pero cuando parecía que iba a terminar la primera parte con este resultado el Arsa en una racha de suerte logró establecer el empate.

El segundo tiempo, ya desde el comienzo resultó algo brusco y en el que supo imponerse muy bien el árbitro señor Vilá. Desempató el Arsa a poco de iniciarse el juego, pero reaccionó el Racing, logrando

llegar al final del partido con el resultado más arriba señalado. Muy bien por el Arsa. Font en la puerta, Comas y Fradera. Por el Racing destacaron Roca, Catot y Capdevila. Marcaron los tantos, por el Arsa, Fradera (1), Comas (2) y Franca (1) y por el Racing, Roca (3), Catot (2), Estrada (1) y Boada (1).

## A. CATOLICA 5 — SASTRE 22

Otra vez le tocó al A. Católica ser víctima, al encajar, y esta vez aún más que la jornada anterior. Jugó el A. Católica con uno de los equipos más potentes de esta competición y sus componentes no pudieron hacer nada para frenar al Sastre, y aunque estos muchachos pusieron todo su entusiasmo, les tocó sucumbir. El A. Católica jugó mucho y bien, pero la derrota sufrida no creo que sea obstáculo para que el próximo domingo hagan pagar los platos rotos al Skoda. El Sastre jugó como le corresponde a un equipo de su clase siendo inútil, pues, hacer resaltar a alguno de sus componentes. Por sus contrarios cabe hacer destacar a Riera, Bellavista e Illa. Marcaron, por el Sastre, Viaplana (1), Cañellas (7), Ventura (6) y Montañá (8) y por el A. Católica, Illa (3 y Garrell (2).